

Gastropexie préventive par laparoscopie chez le chien

Une « gastropexie préventive » consiste à fixer l'estomac à la paroi abdominale afin de prévenir le syndrome de dilatation-torsion de l'estomac chez des races prédisposées à thorax profond comme le Grand Danois, le Caniche Royal, le Berger Allemand, le Doberman ou encore le Saint Bernard.



« Par laparoscopie » signifie que la procédure est réalisée de manière peu invasive à l'aide d'une petite caméra de 5mm et d'instruments insérés dans la cavité abdominale par une seule incision cutanée de qq cm. Très répandue en chirurgie humaine, cette modalité de traitement est de plus en plus utilisée en chirurgie vétérinaire spécialisée et disponible au Centre vétérinaire DMV pour vos animaux.

Cette procédure minimalement invasive a pour but d'améliorer le confort de votre animal suite à la chirurgie et de favoriser une récupération rapide suite à la procédure. Elle prévient le risque de torsion et le danger pour la vie du chien lorsque ce syndrome survient. Elle est également moins coûteuse que le traitement en urgence d'un syndrome de dilatation-torsion d'estomac. Elle peut être réalisée en même temps que la stérilisation si nécessaire (l'ovario-hystérectomie ou l'ovariectomie peuvent être réalisées par laparoscopie également).

Les avantages

Les principaux avantages de la chirurgie minimalement invasive par laparoscopie sont :



Diminution du traumatisme tissulaire, des saignements et des ecchymoses



Diminution du risque d'infection



Diminution de la douleur opératoire et post-opératoire





Récupération post-opératoire plus rapide

Incisions cutanées plus petites et esthétiques

Procédure généralement d'une journée

Meilleure visualisation de la pathologie